

Charte du Mouvement National-Catholique

Le Mouvement National-Catholique et chacun de ses membres s'engagent à défendre les points suivants :

1/ Préserver notre identité, c'est-à-dire notre nation française, notre civilisation européenne, notre race blanche et notre religion catholique : inverser les flux migratoires pour préserver l'existence physique du peuple français, en finir avec l'esprit de repentance favorisant le racisme anti-Blancs et abroger toutes les lois liberticides prétendument anti-racistes, favoriser la rechristianisation de la France en vue de ramener notre peuple à la fidélité aux promesses de son baptême ;

2/ Défendre nos valeurs traditionnelles forgées par la morale chrétienne : le respect de la vie innocente de la conception à la mort naturelle, la protection de la famille fondée sur l'union d'un homme et d'une femme dans un mariage indissoluble en vue d'avoir des enfants, la défense de la nature humaine créée par Dieu contre les transgressions issues de caprices individualistes voire d'idéologies anti-humaines d'inspiration satanique ;

3/ Remettre l'économie au service du bien commun : diminuer les charges des travailleurs français et des petites et moyennes entreprises pour les reporter sur les multinationales et les fortunes reposant sur la spéculation, revoir l'ensemble des innombrables services étatiques en vue d'une simplification administrative et d'une diminution drastique des dépenses de fonction, nationaliser des entreprises gérant certains secteurs clés vitaux pour la nation ;

4/ Restaurer l'ordre et la justice : rétablir la peine de mort pour les crimes les plus graves, éradiquer les trafics et l'économie parallèle qu'ils génèrent et délivrer la France de ces criminels souvent étrangers, libérer la magistrature des syndicats gauchistes pour la remettre au service de la nation et de l'ordre ;

5/ Instaurer une démocratie organique : il faut remplacer la Ve République née de la trahison gaulliste et au bilan catastrophique par un régime organique, hiérarchisé bien que d'origine populaire, garantissant à la fois un exécutif fort et une décentralisation réelle, dans le respect du principe de subsidiarité, replaçant les libertés en bas et l'autorité en haut ;

6/ Démanteler l'État profond : interdire les sociétés secrètes, affranchir l'État des lobbys communautaires et des ingérences étrangères, enquêter en profondeur sur l'action occulte des organismes précités sur la politique française ;

7/ Ramener la France parmi les nations libres et souveraines : réformer l'Union Européenne pour qu'elle revienne entre les mains des États et se libère des technocrates qui l'ont confisquée, quitter les organisations supranationales ou dénoncer les traités qui ne correspondent pas à l'intérêt réel de la France, assumer le rôle traditionnel de la France de protectrice des chrétiens d'Orient et l'étendre à tous les chrétiens persécutés à travers le monde.